

YAOUNDE. Première exposition internationale du livre africain

Notre confrère Jean Fontvieille vient de nous envoyer le Catalogue de la première exposition internationale du livre africain, qui a eu lieu à Yaoundé, du 4 au 18 mai 1968. C'est une publication de l'Université fédérale du Cameroun. Cet ouvrage constitue, dans la pensée de ses rédacteurs, le tome I du volume I du « Guide bibliographique international du monde noir » qui est en préparation, et qui comprendra, en outre, une bibliographie complémentaire et une bibliographie de bibliographies. Ce volume de 296 p., bien présenté sur beau papier, est une belle réalisation à l'actif du Cameroun.